

Encuentro 17

1. TEMA: “El discípulo misionero es...”

2. OBJETIVO

Reconocer que el discípulo misionero es aquél que sigue a Jesús y lo anuncia en su vida viviendo el estilo que nos enseña.

Materiales

- Globos para cada uno de los chicos
- Rafia o pita para amarrar
- Inflador de globo
- Biblia y cirio encendido
- Música y equipo de audio
- Papelógrafos y plumones gruesos para cada grupo

3. MOTIVACIÓN

Recibe a los misioneros de tu grupo con amabilidad, saludando mientras van llegando para el encuentro formativo y dándoles la bienvenida.

Dinámica: El globo irrompible

Los juegos con globos son divertidísimos, ¡sobre todo cuando explotan! Ata un globo al tobillo de cada niño. Al son de la música salen a la pista. El juego consiste en pisar el globo del contrario, salvando el propio. Los niños que pierden su globo salen de la pista. Gana el último en conservar su globo.

Para esta dinámica, es preciso que estés atento y se evite accidentes o acciones bruscas en el afán de reventar el globo, por eso hay que dar las indicaciones con claridad insistiendo en ello.

4. PARTIENDO DE LA REALIDAD

El hecho de vida ayuda a conectarse con la realidad actual en muchos casos. Has que los chicos por turno todos vayan leyendo un párrafo de la historia que se presenta en esta parte del encuentro.

Después de la lectura, propicia el diálogo teniendo en cuenta las preguntas que está en el material de trabajo de los chicos.

5. ILUMINACIÓN DESDE LA PALABRA DE DIOS

No te olvides que, en esta parte del encuentro, la Palabra de Dios se tiene que proclamar con voz fuerte y de manera clara. Al final se tiene que decir Palabra del Señor porque es una lectura del Evangelio de Mateo.

La lectura bíblica debe ser leída desde donde está ubicada la Biblia. Fíjate que todos estén en silencio sin distraerse con nada y en actitud de escucha y respeto.

Comenta brevemente sobre la lectura bíblica a modo de explicación.

Después, pide a los chicos que vuelvan a leer el texto bíblico en silencio, que subrayen o resalten el versículo de su agrado y enseguida de unos minutos cortos, invita a decir en voz alta el versículo que les gusta, no tienen que explicar nada. Esta acción debe comenzar por ti como animador.

Al concluir la actividad, pide a los misioneros que respondan las preguntas propuestas que tienen en su material de trabajo. Cuando hayan terminado de responder a las preguntas, invita

a todos para orar la plegaria que está en su material de trabajo, que la oración sea de manera pausada sin correr. Deja unos minutos de silencio y motiva a que esta Palabra de Dios se acoja en el corazón para ponerlo en práctica.

ACTIVIDAD

Divide a los misioneros en 4 grupos, da las indicaciones respectivas para que realicen el trabajo grupal.

Da el tiempo suficiente para realizar el trabajo de grupo, unos 8 minutos. Luego de ello, deben realizar la presentación de lo que hicieron; enseguida está la indicación que deben hacer el trabajo personal a partir del compartir grupal.

6. ACTUEMOS

Invita a realizar su compromiso a partir de lo aprendido en el encuentro formativo.

Termina entonando el canto: Nos envías por el mundo u otro conocido